
 

令和５年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【１２／４（月）】 

 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 石 倉 茂 美 
（代表質問） 

一括方式 

１ 職人商店街の活性化について 

２ 島根スサノオマジックの集客について 

３ 農業問題について 

４ 小学校開校 150年について 

２ 森 脇 勇 人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 来年度予算編成について 

２ 中期財政見通しについて 

３ 市長の市政運営、議会とのかかわりについて 

４ 市長の海外出張の成果と効果について 

５ 原子力発電施設等立地地域の振興に関する特別措置

法について 

６ 中海振興と水質改善について 

７ 松江市公共交通計画について 

８ 子育て支援の状況について 

９ 殿町のマンション建設について 

10 過去質問の回答以降の考え、事業進捗について 

３ 米 田 ときこ 
（代表質問） 

一括方式 

１ 海外視察の成果について 

２ 令和６年度予算化について 

３ 出雲－仙台便ＦＤＡ路線の継続について 

４ 認知症バリアフリーの推進について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ インボイス（適格請求書） 

２ 夜間中学の設置 

３ マイナンバーカードをめぐる問題 

４ 介護保険制度 

５ 松江市ガス事業民営化基本方針 

５ 太 田   哲 
（代表質問） 

一括方式 

１ エネルギー高騰および物価高騰対策について 

２ 労働条件審査について 

３ 小中学校のトイレの洋式化について 

４ 手話言語条例について 

５ 補聴器の購入助成制度について 



令和５年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【１２／５（火）】  

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ こども家庭センター設置後の子育て支援（特に産

後ケア事業について） 

２  小学校区に存在する飛び地や凸凹地域について

（通学路の安全確保の面並びに健康面から考える） 

３ 不登校について（「ＣＯＣＯＬＯプラン」をはじめ

とする松江市の取り組みについて） 

４ 大谷翔平選手より寄贈を受ける予定のグローブの

取り扱いについて 

５ 松江テルサの使用状況と今後の活用策について 

６ ドローンなどＩＣＴ技術を使用した効率的な農地

管理について 

７ 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ＳＤＧｓ未来都市の取組について 

２ 脱炭素先行地域の取組について 

３ まち歩きマップについて 

８ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江産アワビの栽培漁業および陸上養殖の現況と

今後の見通しについて 

２ 過疎計画の進捗状況と市の考え方について 

３ 一畑バス廃止路線の対応について 

４ 松江市都市マスタープランについて 

９ 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 官民連携による小型家電と大型家電４品目の収集

運搬事業について 

２ 不要布団のリサイクルについて 

３ 屋根付き遊具等のある公園整備について 

４ 受動喫煙防止対策について 

10 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 路線バスについて 

２ 会計年度任用職員について 

11 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ まつえ循環プロジェクトについて 

２ 台湾との交流促進について 

３ 松江カントリークラブ跡地のメガソーラー建設に

ついて 

12 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江城の南側に計画されている「19 階建ての高層

マンション」について 

２ 上定市長にとって国際文化観光都市、松江の本来

的なあり方について 

３ 松江水郷祭運営の開催の基本的な考え、並びに今

後について 



令和５年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

３日目【１２／６（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

13 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江大橋南詰源助祭の継承について 

２ 幼稚園 19 園と幼保園４園、合計 23 園の統廃合に

ついて 

３ 幼稚園周辺の安全対策について 

４ 樹木に対する考え方について 

14 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 入札・契約制度の在り方 

２ 空き家対策 

３ ＩＴ産業振興 

４ 産後ケア 

５ 子どもの食物アレルギー 

６ 不適切保育 

15 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 認知症対策について 

２ まつえ市民大学について 

３ 高齢者活躍推進に向けた施策について 

16 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 生理用品の無償配置について 

２ 航空便の活性化について 

３ 公共交通の現状と対策について 

４ 人手不足と自動運転やロボット技術の導入につい

て 

５ 学校のトイレ洋式化について 

６ 認知症対策について 

17 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 美保基地と平和 

２ 原発汚染水放出と島根原発 

３ 気候変動・猛暑・大雪対策 

４ 医療や保育の現場へ物価高騰支援を 

５ 松江市ガス局の民営化について 

６ 再エネビジョンとメガソーラー 

７ 子どもの意見尊重する松江へ 

８ 赤貝（サルボウガイ）と中海振興 

18 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江を豊かにする多様な農業人材の育成 

２ 10年先、20年先の子どもたちの心に残る教育を 

３ リニューアル後のプラバホールについて 

19 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 不登校支援について 

２ 措置制度である養護老人ホームについて 

３ 障がいがある方の参政権の保障について 


